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Appuntament i 

INFORMATICA - Pretto I I setto 
m dtI Pei di Cintai t* ( V I I Fliv.o Stili 
con* 176) t i l w r * un ewio duntor 
m i t i c i articolilo in 32 w t ( i f l teorl 
C h t * 16 prt i ichctiu Olivetti M 2 4 II 
coreo inititri il 24 fobbf eio e le neri 
tioni ti rntcolgono Imo el 20 leb 
briio (Per inlormanom lelslonve i l 
766 793 dalie 19 alia 201 
AIOSi INFORMAZIONE E PRE
VENZIONE — É il tema di un dibat 
i l io che l i tiene domani elle 17 3 0 
nei taciti delle unione Pei •Porte. S 
Giovinnii (vie Le Spent 79) Parti 
cipino Prone vicedirattore oipedale 
6 Giovanni Pinutireipomebilepii 
chietne federinone Pei Francesco 
ne teiponiebile lenità tederanone 
Pei, Piccolo prendente circolo i M e 

Mostre 
• CARAVAGGIO - Tredici te 
moti dipinti Genina naiiontte d art* 
•«itici (Vie dalle Quattro Fontani 
13) Ore 9 19 f in iv i 9 13, lunedi 
chimo Fino al 28 febbraio 

• A P H R O D U r S SCENTS -
Profumi • c o l m i t i del mondo enti 
co quelli di Roma imperiale ricostruì 
Il d i Cnr iiposuione di ogoettl • eh 
prodotti da toilette! dell epoca Fon 
dai ione Solavi via dal Banco di San 
lo Spirito 42 Orario 14 20 festivi 
10 2 0 Fino al 2 0 febbraio 

• ARCHITETTURA GIAPPONE
S I — l a noria amavano n foto 
aradi Ittnuto supponete di cultura 
V I I Gramici 74 Ore 10 13 e 
15 19, l i b i t o 10 13 dominici 
chiuso Fino i l 26 febbraio 

• H A C K 1 1 — Mostra perfor-
m m c i di vtdeopttturi • video scultu 

Taccuino 
Num«rl utili 
SMoorto pubblico d'emergenza 
113- Carabinieri 112- Questura 
eintri l* 4060 ' Vlulll del fuoco 
44444 • Cri ambulanti 5100 -
Ouifdli medici 476674-1 2 3-4 
• Pronto «occorso oculistico 
ospedali oftalmico 317041 Poli
clinico 490887 • CTO 817931 -
tltltujl Fliloteraplcl Oipidillerl 
B323472 • IstitutoMaternoReBl-
n i K m * 3596696 • Istituto Rial* 
ne l i m i 4 BBS 1 • le Ululo Sin Oil-
llflino 664631 • Oepidlli dtl 
Bambino Gatti 6567954 • Ospe
dale 0. Eiatmin 490042 • Ossi
dile Fatebenilntelll 56731 • 
Oipedele C Forlinlnl 6564641 • 
Ospedali Nuovo Riglm Marohi-
rito 6644 • Oipedili Oftalmico di 
Homi 317041 • Ospedali Policli
nico A Gemili! 93051 - Oapidat* 
t . Cimlllo 6B70I Oiptdil* S 
Carlo di Nancy 6381641 - Ospi
tata 6. luoitìlo 6426903 • Otpa-
alla 8 Filippo Nari 330061 • 

'•pedule S- alicorno In Augusta 
6726 • Ospedale 6. Giovanni 
77061 • Ospedale 8. Maria dalla 
Piai* 33061 • Oipedele 8. Spirito 
660901 - Ospedale !.. «pallanranl 
" * " " Ùspadala ipolvarint 

l'Unità - ROMA-REGIONE MERCOLEDÌ 
18 FEBBRAIO 1987 

BS4Ó1I 
Ì»30»»0 
410771 
48SH378 

• Potlotlnloo Umbwrta I 
• SBnqut Mrgtnt* 
7879893 • Cantra tn< 

ni. notturni, 
Ukonmilo 

Il p a r t i t o 

l i C O M P A G N O i U C I A N O L A M A 
D A I PERROVICRI SUO - Ogo. ette 
ora 16 3 0 al T u t t o dalia Musa « 
•ambi i» dai ferroviari su «Program
m i di governo a aliarneilva damo-
critica a Roma a n t l p N s e i Pattaci-
pano il compagno Luciano Lama dal
la Onairona naiianati, Gianfrinoo 
Ridavid, Giorgio Fregoli. Umberto 

R I U N I O N I DEL CF 8 DELLA CFC 
~ - É convocati per mercoledì 2 5 
febbraio la riunione del Cf • dalli Cto 
alla o r i 17 in tederanone con ordine 
«w giorno «Dnouit loni e approvi' 
itone bilancio eonsunilvo 1986 a di-
Muntone bilancio preventivo 
1967» 

« M I N ARIO organliiato dalla Fede* 
raitone romene a della ione Italie TI-
burline su iPwo un parco iciemiltoo 
a Roma valcvitiata la rlcarca a prò* 
muovere I innovinone tecnologi' 
ca?» Giovedì 19 labbrate alle ora 
17 3 0 alla «ala lnpde> e viale dalla 

Biff>}&-Min» ,A N 0,0-
VANNI-USL R M 9 — Oggi alll ora 
17 3 0 1 Porta San Giovanni dibattito 
pubblico su lAids iniormailone a 

Kavennonei Partecipano II dott 
eite il doti Pinutt il doti Fianca-

icone Vinnl Piccalo 
C A S ABBRUCIATO - O r i tB . al 
circolo culturale Carlo Lavi In via Die
go Angeli 122 dibattito su (Qualità 
urbane a degrado! con I compagni 
Piero Delle Seta (avicoli A Zola 
M O N T I M A R I O - Ore 18 assem
blee «ulta Queitioni del nucleari con 
il compagno Vittorio Parole 
RIUNIONE DELLA V I C O M M I S 
S I O N I DEL C> PER I PROBLEMI 
DELLO S T A T O - Giovedì 18 leb
bra» o r i 17 In federinone su «Pre
parinone conferenti tulli pubblici 
amministrwionii con i compagni A 
F itomi, G Fusco F Tarlitene 

no Mieln 

GIORDANO BRUNO ~ Oggi si 
commemora il 187 ' anniversario del 
rogo Alle 16 30 a piana Campo da 
Fiori dsposiftoni di una corone d allo 
ro del Comuni 16 30 in via dai Sw 
penti 34 inaugurinone della nuovo 
seds dell Associamone dal libero 
pensiero • Giordano Bruno» 
PAHCO SCIENTIFICO — Il semi 
nano promosso per giovedì ore 
17 3 0 nelle Sali Inpdn viole delle 
Province 196 dalli tenone iScien 
la ricerca e problemi doli innovano 
no» e dalli tona Tiburtma Italia doli» 
tederanone romana del Pei ha aue 
sto titolo «Può un perca scientifico a 
Roma valorizzare la ricerca e prò 
muovere I innovai ione tecnologi 
cara Relation) di Daniel» Archibugi e 

re di Brian E no con musiche dell au 
tore Al Canno dell Aurora Palano 
Pallavicini Roiplgliosl via XXIV 
Maggio Ore 15 3 0 23 martedì 
giovedì e «abito anche 9 30 13 30 
(Ingrano lire 6 0001 Fino si 22 feb 
braio 

• I MOBILI DEI MAESTRI — La 
rlcoitrunone degli arredi dei più fa 
moti architetti moderni accompi 
gnitl da itudl analitici dati storici e 
grafici Palatio Braschi piana S 
Pantaleo Oro 9 13 30 martedì 
giovedì e ubato anche 17 19 30 
dominici 9 13 Lunedi chiuso Fino 
al 1' mirto Ingrano l 4 0 0 0 

• PARIGI FANTASTICA E RO
M A N T I C A . LE INCISIONI D I 
CHARLES MERVON 
(1B21-1B6B) —- Per la prima volta 
in Italia cinquanta acquetarti dell in 
cuore francese une prenota ietti 

B N f t C 3 1 2 6 5 1 - 2 - 3 - P a r m a e l e d 
turno Iona estro 1921 Salano No-
mentano 1922 Est 1923 Eur 
1924, Aurelio-Flaminio 1926 - Soc
corso airedale Aol giorno e nott i 
116. viabilità 4 2 1 2 • Aeaa guasti 
6 7 8 2 2 4 1 • 5 7 6 4 3 1 6 • 6 7 9 9 1 -
Enel 3 6 0 6 6 0 1 - Gas pronto Inter

vento 6 1 0 7 • N a t i m i urbana ri-
moilone oggetti Ingombranti 
5 4 0 3 3 3 3 - Vigili urbani 6 7 6 9 1 • 
Cantra informetlone disoccupali 
Cgil 7 7 0 1 7 1 

Giornalai di notte 
Ouaslo * I i l inco dille edicole dova 
dopo la meninone 4 possibile tro
var! I quoiidlml trnchl di stampa 
Mlnott l a viale Manionl M i g l l U t -

nl * viali Manionl Pleronf a vie Ve
neto, Gigli a via Veneto Campone-
eohl olla Giliola Colonna De Sent i i 
a via dal Tritone Ciocco a corto 
Franai 

Farmaci» notturne 
APPIO) Farmacia Primavere, v i i Ap
pl i Nuovi, 213 /A AURELIO! Far 
macia Cichl via Bonltatl 12 
ESQUILINO, Farmacia Cristo R i dtt 
ferroviari, Gallarla Teita un ione 
Termini (lino ore 24), Farmacia Da 
Luca via Cavour, 2 EUR: Farmaci! 
Imboli, viali Europa, 76 LUOOVI-
SI: Farmacia Intarnntlonile, piatta 
Barbarmi, 4 9 MONTI : Farmacia Pi
r l a v i i Niitonele, 228 PARIGLI] 
Farmacie Tre Madonna, via fienaio-
ni, 6 P I ITRALATAi Farmacia Ha-
mundo Montarselo, via Tiburtini, 

GRUPPO VOLONTARIATO - Ora 
2 1 in tederanone (Marabotto, Co
lombini Petrwcli 

RIUNIONE DELLA CFC — t con
vocete per martedì 24 febbri*» alle 
ore 17 in federinone la riunione darla 
Cfc au tDitcuiilono a approvatione 
rapporto di attività 1986* Belinone 
del compagno Romano Vitali 
RIUNIONE DELLA I COMMISSIO
NE DEL CF — Lunedi 23 fibbreio 
elle ore 17 30 In lederailone per di 
« u t e r i la proponi di pieno triennale 
di rinnoviminlo i tviluppo del parti
to a Roma 

RIUNIONE DELLA «fi COMMIS
SIONI- .SCUOLA UNIVERSITÀ» 
— Oggi i l l i o r i 17 In tedentloni 
con Roberti Fimo i Silvia Piparo 
COORDINAMENTO ACOTRAL 
— O r i 17 in lidereilone con l com 
oagni A F r i d i a L Filino 
ZONA PORTUENSE CIANICO-
LENSE — Ora 1B l C Mancini riu
nione del Cdt sul piano triennale con 
I compagni M Smacchi ! e G Roda 

DUE LEONI - Ora 19 uscita per 
raccolta (Irma per la Roma Pantano 
COORDINAMENTO BENI CULTU
RALI — Ore 16 in tederanone 
M A C A O — Ore 17 etsemblea sui 
problemi del traffico nei centro stori
co | M Tuv* Nicolo) 
SEZIONE STAMPA E PROPA
GANDA — Giovedì 19 febbraio or* 
18 in federinone attivo dei diffusori 
delle tenoni con l compagni G Fili-
b e c h i S Gentili 

LA SEZIONE 01 CINQUINA HA 
RAGGIUNTO E SUPERATO IL 
1 0 0 % DEL TESSERAMENTO 
Z O N A CASIMNA • AVVISO ALLE 
SEZIONI — Si sollecitano tutta le 
tenoni e consegnare al più presto i 
bilanci Le intoni devono comunica
re el più presto in ione II piano com
pleto delle inumivi per l i Roma* 

Alberto Silvani (Cnr) Gianni Onetti e 
AmodooSchistierella Segui una t i 
voli rotondi con interventi di Berti 
Corrono Niccolmi Massicci Parola 
Coordina la giornalista Gabriella Me 
CUCCI 

IL VISIBILE E L INVISIBILE — 
Donno conoscente e saperi Le ri 
cerche dolio donno nella cultura con 
lomporanoa Su questa complessa 

nirrato dal Centro culturale «la 
ciota Aporia» o ai none nelle Saia 
convogni di via Tiburtme Antica 
15 19 Introduce Cristina Cilll i i tw 
vengono Anna Rite Buttafuoco Pio 
la Oi Cori Maria Anna Rossi e Anna 
Rossi Dona Aderiscono Dwf Me 
mona e Noi Donne 

momame dalle Parigi prima dei 
«grandi travauv» del preletto Haus 
tmsnn Palazzo Boschi Piatta S 
Pantaleo feriali 9 13 30 martedì 
giovedì e sabato enche 17 20 lesti 
vi 9 13 lunedi chiuso Fino el 1* 
morto 

• ROMA 1B46-1649 — D H I l ri
forme di Pio IX alla Repubblica Ro 
mani Documentazione d archivio e 
immagini d epoca Museo del tolklo 
re Piazze S Egidio Ore 9 13 30 e 
17 19 30 domenica 9 13 lunedi 
chiuao Fino al 15 mirto 

• MANIFESTI PER DUE CITTA 
— Roma e Napol' Opere di orifici 
cartonisti vignettisti Illustratori 
Istituto nazioni!» per la Grafica 
presso l i Calcografia nazionale Vie 
delle Stamperia 6 Ore 9 13 sabato 
•nehi 16 19 Fino al 16 morto 

437 CENTRO: Firmaci* Concerti 
vii XX Settembre 47 Farmacia Spi 
nodi, via A/enulo / 3 PORTUEN
SE: Farmacia PortuenM via Par 
tuonse 425 PRENESTINO-LABI-
CANO. Farmacia Collstma via Col 
latina 112 PRATI Farmacia Cola 
di Riamo via Cola di Riamo 2 1 3 
Farmacia Risorgimento piane Ri 
torglmento 4 4 QUAORARO-CI-
NECITTA-DON BOSCO, Farmacia 
Cinecittà viaTuscolana 927 TRIE
STE. Farmacia Carnovale via Roc-
centlcB, 2 Farmacia S Emerenzia-
na via Nemorense 182 M O N T E 
SACRO: Farmacie Gravina vie No 
mentina 664 TOR 01 QUINTO: 
Farmacia Chimica via Flaminia Nuo
va 248 TRIONFALE Farmacie 
Frattura via Cipro 42 OSTIA. Far-
meda Cavalieri via Pietro Rota 42 
LUNGHEZZA Farmacia Botico via 
Lunghetta 3 8 NOMENTANO. 
Farmacia DI Giuseppe piatta Mesta 
Garrire 110 GIANICÙLENSEtFar 
macia Garroni piatte San Giovanni 
di Dio 14 MARCONI: Farmacia 
Marconi viale Marconi, 178 ACI
DA, Farmacia Angoli Bufallnl via 
Bontcni 117 OSTIENSE. Farmacia 
S Paolo, v i i O m e n t i , 168 

La città In cifra 
Old demografici rjf ^p^ t e feb
braio 1987 Net! 7 7 , * cui 43 ma
tch! a 34 femmine (nati morti 0 ) 
Morti SO di cui 48 maschi a 42 
femmine (sotto i 7 anni 1) Matri
moni 10 

Pantano 
AVVISO ALLE ZONE I ALLE SE
ZIONI — La tona a la tenoni devo
no consegnare in federinone i cartel
lini delle tessere fatte antro la matti
ne dal 23 febbraio par la nuova tap
pa naitonale 

TOR SAPIENZA - Ore 17 riunione 
tulle Carte delle donne (P Fanelli) 
AURELIA — Ore 17 3 0 riunione di 
caseggiato tulle Certa della donne 
(M Allocca) 
PONTE MILVIO — Ore 19 30 rlu 
mone di caseggiato sulla Carte delle 
donna IG Arduo! 
DIFFIDA — Venerdì 13 febbraio da-

testrone! sono entrati nella seda 
la lezioni di Torrespicciti Sono 

nati tratugiti un televisore cartellini 
dello tessere e alcune tenere in 
bianco del 1987 Questo annuncio 
vale come diffida 
CASTELLI — FRASCATI pretto 
Usi ore 18 gruppo Usi a segretari 
set RM29 COLLEFERROore I B C d 
e gruppo su piana triennale e Iniziati 
ve dei partito (Fortini) ROCCA DI 
PAPA ore 1B Cd e gruppo in piano 
triennale e Iniziativa del partito (Bar-
lolellii In sede ore 17 riunione Lega 
«udenti medi scuole di Veltetri tu 
•Referendum autogestito sul nuctea-
rei 

CIVITAVECCHIA — Inled ore 1B 
riunione gruppo lavoro su giornale 
cittadino (Porro) In fed ore 19 rlu 
mone proposta di leggo rag le tu 
•Riserva naturalista di Canale Mon 
teranoi (Marroni Rovero De Ange 
lisi LADISPOLI ore 20 riunione scuo 
la ISoziol 

TIVOLI — Ore 18 comitato festa 
nat le donne S LUCIA ore 20 Cd 
(Gasbtrri) 
LATINA — FONDI ora 16 30 attivo 
di tona Usi Li 6 (Recchiel FORMIA 
ore 19 ettivo tona Usi Li 6 (Bartolo
meo La Rocca Recchia) 

arnia peir oli Gas 

V 

BEOC SOCIALE IN TORINO VIA XI SETTEMBRE 11 
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AVVISO ALL'UTENZA 

Persistendo lo sciopero articolato indetto dalle 
Organizzazioni di categoria, rimangono chiusi 
tutti gli sportelli per il pubblico,ad eccezione 
di quello adibito all'incasso delle bollette prcs 
so gli Uffici di Via Barberini, 28. 
Resta però assicurato il servizio di pronto inter
vento. 

ò 
! S l l _ , l | _ , 

1(11® 
ESERCIZ IO R O M A N A G A S 
VIA BAf ìBt f l INI ,11 
ROMA TEL 58 7i J 

Il Pei denuncia le inadempienze della Regione Lazio e il silenzio del governo 

Difésa ambientale, a parole 
«Dimenticati 

ì piani 
paesistici» 

Approvare subito i 14 progetti e stabilire le 
norme attuative - Coinvolgere i Comuni e le 
Province - La valutazione di impatto ambien
tale - I piani territoriali di coordinamento 

Il 5 febbraio 11 Tar del La
zio ha accolto 11 ricorso di al-
cunt Comuni del Frusinate 
per edificare alle pendici del 
monti Ernlcl e Slmbrulnl in 
attesa del plani paesistici e 
nonostante la zona sia vinco
lata Il 13 febbraio la Regio
ne ha deciso che Pocclo Cesi 
potrà diventare una cava, 
nonostante 1 vincoli paesag
gistici della zona e nonostan
te l'opposizione di alcuni In
teressati alla salvaguardia di 
questo territorio Due casi 
tra 1 più eclatanti del caos vi
gente In materia di pianifi
cazione urbanistica causato 
dalla mancata approvazione 
del plani paesistici che la Re
gione Lazio, come le altre, 
avrebbe dovuto redigere en
tro 11 31 dicembre scorso. La 
situazione è dunque al limite 
di guardia. La denuncia arri
va dal Pel che Ieri mattina 
ha organizzato una confe
renza stampa dt denuncia 
ma anche ricca di proposte 

La denuncia riguarda da 
un lato le Inadempienze del
la Pisana che tiene fermi nel 
cassetto cinque del quattor
dici plani già redatti (inte
ressano le zone Marcigliene 
Plccolomlni Ostia Nord a 
Roma e I monti Lucretlll e 
una gran parte del Reatino) 
che sono stati formalizzati e 
dall'altra la mancata appro
vazione, di una legge che re
goli l'uso del futuri strumen
ti dt tutela ambientale. Ma 
anche verso II mlnsltero II 
Pel — erano presenti Anna
rosa Cavallo e Lucio Buffa — 
ha del rilievi da avanzare; 
perché non chiarisce che co
sa succederà nel prossimo 
futuro di quella scadenza del 
SI dicembre che avrebbe do
vuto sancire la sostituzione 
dello Stato alle Regioni nella 
preparazione del piane'1 SI 
approverà una proroga? O si 
farà qualcos'altro? 

Le proposte del comunisti 
sono assai precise' approva
zione subito di tutti e 14 I 
plani — che comprendono 47 
comprensori e non tutto il 

territorio regionale — adot
tando anche gli strumenti 
necessari per l'applicazione 
delle nuove norme che coin
volgano Comuni e Province. 

Ma si devono anche stabi
lire norme chiare per le 
eventuali deroghe dal plani 
che possono essere stabilite 
— dice 11 Pel — solo da un 
plano sovracomunate che, 
unico come stabilisce la stes
sa normativa regionale, è In 
grado di ancorarsi ad un 
progetto di sviluppo organi
co del territorio (ora nelle 
bozze preparate dalla Pisana 
si prevede che abbiano valo
re di deroga gli stessi piani si 
settore del trasporti, delle 
cave, del mercati generali, 
ecc). 

Il problema più generale, 
denunciano 1 due consiglieri 
regionali, è che le proposte 
della Regione non sono nate 
da un confronto con 1 Comu
ni con 1 plani regolatori pree
sistenti, con le reali esigenze 
del territori, con II pericolo, 
se dovessero passare cosi co
me sono stati ratti, di creare 
veri e propri conflitti In ma
teria di sviluppo urbanistico. 
CIÒ non vuol dire — agglun-

Eono Annarosa Cavallo e 
uclo Buffa — che l plani 

paesaggistici e I plani regola
tori devono coincidere, certo 
però non si può non confron
tarsi con questi. 

Questa confusione, prose
guono, nasce anche perché 
non si è provveduto a redige
re prima I plani terrltorlaudl 
coordinamento che avrebbe
ro potuto mettere d'accordo I 
due aspetti: ambiente e svi
luppo. Infine l'ultima propo
sta del Pel è che si approvino 
subito quelle norme per la 
valutazione dell'Impatto 
ambientale nelle normative 
del plani paesaggistici. Se 
non si fissano \ criteri, le 
competenze, le norme in 
questa materia II rischio è 
che si vada alla formulazio
ne di plani che possono esse
re o nulli o approssimativi. 

Rosanna Lampugnani 

Convegno contro il fumo 
a palazzo Barberini 

SI svolgerà stasera alle ore 18 presso palazzo Barberini, In via 
delle Quattro Fontane 13, una conferenza-dibattito sul tema 
•Tabagismo, aspetti preventivi e soclalN organizzata dal di
stretto Leo L I relatori sono, l'onorevole Costante Degan, 
presidente del Comitato fumo e salute, Il professor Alessan
dro Ctammalchella, docente di semiotica medica presso l'u
niversità «La Sapienza* di Roma, e Giuliano Clappl, professo
re di fisiopatologia respiratoria presso l'università cattolica 
del Sacro Cuore di Roma. 

Un parco scientifico 
per valorizzare la ricerca 

•Può un parco scientifico a Roma valorizzare la ricerca e 
promuovere l'Innovazione tecnologica?» Se lo chiede la se
zione scienza, ricerca e problemi dell'innovazione del Pel, che 
Insieme alta federazione romana comunista e alla zona Ita* 
lia-Tlburtina ha organizzato un convegno che si svolgerà 
domani alle ore 17,30 nella sala Inpdal, In viale delle Provin
ce, 196 Dopo le relazioni di Daniele Archibugi, Alberto Silva
ni, Gianni Onettl e Amedeo Schiattare!la, si svolgerà una 
tavola rotonda coordinata dalla collega dell'«Unltài Gabriel
la Mecuccl 

Rapinavano con cinture 
«elettriche»: arrestati 

L'arma segreta che gli aveva reso le rapine più facili era una 
•bonephone», cintura a scariche elettriche che nell'impatto 
con un avversarlo riusciva a neutralizzarlo Con questo aiuto 
in più, nascosto sotto la giacca, Simone Febt, ventuno anni, 
romano, abitante In via del Prato 27, e Pietro Rossi, il suo 
complice di ventitré anni, residente in via Belmonte Castello 
2, giovani rapinatori arrestati Ieri dal carabinieri di Frascati, 
erano riusciti, fino a pochi giorni fa, a portarsi via bottini per 
decine e decine di milioni da un'oreficeria, da un negozio di 
abbigliamento e da una azienda di Montecompatri. 

Aids: Dp Lazio invia 
profilattici all'assessore 

Il consigliere di Democrazia proletaria della Regione Lazio 
Francesco Bottaccio!) ha Inviato all'assessore regionale della 
Sanità, Vlolenzio Zlantonl, una confezione di profilattici ac
compagnata da una lettera con la quale l'esponente demo-
proletario contesta — dice una nota — all'assessore democri
stiano Il suo silenzio sull'uso del profilattici quali efficaci 
strumenti di prevenzione nel confronti dell'Aids. 

Frosinone: dimessa la giunta 
di emergenza 

La giunta di emergenza al Comune di Frosinone, composta 
da tutti 1 partiti ad eccezione del missini, nel corso del consi
glio comunale di ieri ha rassegnato le dimissioni, sono però 
rimasti al loro posti l'assessore allo sport, 11 liberale dissiden
te Walter Petricca, ed II sindaco democristiano Miranda Cer
to Le dimissioni sono maturate a seguito dell'accordo tra le 
segreterie provinciali per una riedizione del pentapartito La 
giunta di emergenza era stata eletta nell'agosto scorso dopo 
che erano falliti tutti l tentativi per formore una coalizione a 
cinque I socialisti, però, si erano già dimessi due mesi la 
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«Quel lago diventerà una fogna» 
La Fgci e la Lega ambiente di Viterbo rispondono al sindaco di Bolsena che si 
«preoccupa solo del turismo» - Una raccolta di firme contro le barche a motore 

Dal nostro corrispondente 
VITERBO — «Il lago di Bolsena rischia di diventare una 

fogna per motoscafi, visto che anche a Bracciano è stata 
vietata la navigazione a motore» Queste le reazioni suscitate 
dalla conferenza stampa del sindaco di Bolsena, Luciano 
DuttarelU, da parte della Fgci e della Lega ambiente di Viter
bo. tMentre 11 sindaco di Bolsena si preoccupa per 11 turismo, 
minacciato dal divieto di navigazione a motore, è importante 
citare l'esperienza de) lago di Vico che, da quando c'è il divie
to per le barche a motore, ha visto un grosso aumento di 
Imbarcazioni a vela o a remi* Così ribatte Sergio De Paola, 
segretario della Fgci viterbese Maurizio Gublottl, della Lega 
ambiente, tiene a precisare che «non esistono dati sull'inqui
namento da motori, In quanto 11 laboratorio di Igiene non ha 
gli strumenti per rilevarli Invece — continua Gublottl — é 
preoccupante che a Bolsena si stia ^consolidando 11 porto e 
che In altri comuni ci siano progetti per realizzarne di nuovi. 
Inoltre l'unica capitaneria di porto esistente sul lago non è 
neanche In grado di far rispettare le distanze dalle coste 
Imposte alle barche a motore». 

Un segnale positivo viene Invece dal Comune di Oradoll 
che si è impegnato a far usufruire 11 suo porticelo lo solo dallo 
barche a vela o a remi. II sindaco di Bolsena accusa gli am
bientalisti d) personalismi e di semplicismo Dal canto suo la 
Lega ambiente ricorda che dal 1970 si stanno raccogliendo lo 
firme contro le barche a motore e che è Ipocrita prendere 
questo divieto come repentino e Improvviso. «Ammesso pure 
che l'Inquinamento del lago dipenda In maggior parte dagli 
scarichi fognari — afferma De Paola — gli amministratori di 
quel Comuni non devono dimenticarsi che ciò è dovuto an
che alla loro disattenzione» Già molte sono state le specula
zioni edilizie sulla costa del lago, e sarebbe forse II caso che 
gli amministratori di quel Comuni si pongano seriamente 11 
problema di Incentivare un turismo ecologico In uno del luo
ghi naturalisticamente più Interessanti della provincia dt 
Viterbo. In questo senso e importante l'esperienza della riser
va naturale lago di Vico, esempio di come è possibile afrutta
re economicamente l'ambiente senza rapinarlo. 

Stefano Polacchi 

Presentato in Comune il piano particolareggiato del litorale 

La costa di Latina cambia look: 
ma ci sarà più o meno cemento? 
Dibattito ancora aperto sul nuovo assetto della fascia costiera - Allontanato per ora 
il pericolo di nuove costruzioni tranne quello di nuovi stabilimenti voluti dalla De 
LATINA — Quale sarà l'a
spetto futuro della Marina di 
Latina? Ancora costruzioni 
sulla duna? Oppure si cer
cherà di recuperare le por
zioni del litorale sommerse 
dall'asfalto e dal cemento? 
Sono questi gli Interrogativi 
più frequenti tra la gente di 
Latina all'indomani della 
presentazione In consiglio 
comunale della proposta di 
plano particolareggiato del
la rascia costiera. 

Lo strumento dovrà disci
plinare tutti gli Interventi su 
una vasta area Inserita nel 
parco nazionale del Circeo, 
da Rio Martino a Foceverde 
E la zona dei laghi e detla du
na quaternaria formatasi 
con 11 passare del secoli con II 
gioco delle maree e del «treni 
d'onda* È tutta l'area che 
abbraccia le terme di Foglia
no fino al poligono militare 
di tiro di Foceverde per II 
quale I comunisti vedono 
l'Immediata destinazione a 
parco nazionale col totale 
vincolo di Inedificabilità Per 
ora 11 pericolo di nuovi inter
venti costruttivi sull'arenile 
è allontanato La giunta De-
Psl ha dovuto ritirare una 

proposta che dava spazio a 
nuovi Insediamenti, rinvian
do ogni discussione nel me
nto tE la conferma, sostiene 
11 gruppo comunista, che la 
giunta non è In grado d) as
sumere alcuna Iniziativa 
qualificante su problemi 
fondamentali detla città, per 
lo sviluppo del litorale» I) 
consiglio comunale ha ac
colto due emendamenti del 
Pel II primo prevede 11 tra
sferimento di tutti gli stabi
limenti balneari, attualmen
te situati sull'arenile, a mon
te della strada-lungomare II 
secondo mira a potenziare le 
strutture di servizio nel bor
ghi, più arretrati dalla costa 
La maggioranza non si è vo
luta Impegnare, Invece, su 
un al irò emendamento co
munista che voleva Impedire 
la realizzazione di nuove 
strutture di servizio sulla 
duna. A favore della propo
sta comunista hanno votato 
l repubblicani, contrari De e 
Psl Se) sono stati gli astenu
ti E u questo punto che la 
maggioranza ha deciso di 
rinviare la discussione 

A U» anni dall'approvazio
ne del plano regolatore, te 

giunte tutte a guida demo
cristiana non sono state in 
grado di dare attuazione alle 
scelte del piano per la siste
mazione della fascia costiera 
e la difesa della duna litora
nea. 

Non si è dato 11 via al pre
visto arretramento degli sta
bilimenti a monte della stra
da-lungomare. Anzi, la mag
gioranza rifiuta di prendere 
impegni formali per Impedi
re la costruzione di nuovi 
servizi sulta duna. «Stabili
menti, ristoranti ed altri ma
nufatti, afferma un docu
mento del gruppo comuni
sta, possono arrecare danni 
ambientali e limitare 11 Ube
ro accesso alla spiaggia da 
parte del cittadini! Anche la 
prevista pedonalizzazione 
della strada-lungomare da 
Foceverde a Capoportlere è 
messa In dubbio da una re
cente decisione di completa
re la realizzazione de) mar
ciapiedi sulla strada stessa. 
•Che senso ha, ci si doman
da, realizzare I marciapiedi, 
se tutta la strada deve essere 
chiusa al traffico e pedona
lizzata? Se ti plano regolato

re anzi ne prevede la comple
ta eliminazione?». 

iÈ una decisione che va ri
vista», dice DI Resta capo
gruppo comunista. «Occorre 
invece, continua Dt Resta, 
realizzare I parcheggi di Ca
poportlere e Rio Martino e 
definire forme di trasporto 
pubblico che consentano l'u
tilizzazione della spiaggia in 
quel tratti In cui la strada li
toranea è chiusa già a) traffi
co». Bisogna impedire un ec
cessivo riversarsi delle strut
ture nelle aree più vicine al 
mare e nelle zone più prege
voli de) Parco del Circeo». La 
discussione sulla sistemazio
ne del litorale via via si fa più 
animata La Marina di Lati
na costituisce un patrimonio 
ambientale di notevole ri
chiamo turistico Il Parco del 
Circeo, ti lago e le terme di 
Pogliano possono determi
nare una svolta per l'econo
mia pontina oggi attraversa
ta dalla crisi. *E una grande 
occasione, dicono I comuni
sti, che non va sprecata per 
sempre». 

Francesco Petriannl 

Una lettera dell'assessore alPambiente dopo il «caso» delPItalco 

vuole essere giudicato 
dai fatti e non dalle delibere 

Gentilissimo direttore, 
Democrazia popolare ha 

dichiarato, a firma del consi
gliere Ventura, che io sono 
socio della soc Italco, pro
prietaria di terreni siti in lo
calità Velentana, adombran
do con ciò un mio interesse 
diretto nel plano di lottizza
zione approvato con delibe
rartene 4740 della Giunta 
municipale In data 
21» a 1985 

Debbo dichiarare Innanzi
tutto che io non sono socio 
della soc Italco e che, dun
que, Il consigliere Ventura è 
un bugiardo I mici rapporti 
con la soc Italco si limitano 
ad una associazione In com
partecipazione, avvenuta ne) 

1982, per costruire un manu
fatto nel quartiere di Acllia 

Come tutti sanno, tranne 
forse il cons Ventura, tale 
forma di rapporto, limitato 
nel tempo e nell'oggetto, non 
configura commistioni di In-
teress. di natura patrimonia
le per quanto attiene le So
cietà associate e, perciò, il 
sottos ritto non ha nulla a 
che fare con 1 terreni del soci 
Italco 

Quanto, poi, all'influenza 
che l'«amlcl?la* dell'assesso
re all'Ambiente potrebbe 
aver avuto in questa vicen
da, debbo notare che la deli
bera tu questione è stata cor
rettamente assunta dalla 
GlunU di sinistra presieduta 

dal sindaco Vetere In un pe
riodo nel quale lo non ero 
neppure consigliere comu
nale 

MI permetto, Infine, di 
chiedere a coloro che Insi
nuano una presunta Incom
patibilità tra la mia attività 
Imprenditoriale e l'incarico 
di assessore all'Ambiente, di 
giudicare la mia azione am
ministrativa sulla base degli 
atti che compio o compirò, e 
non su ostracismi aprioristi
ci frutto di una Infantile Q 
reazionaria avversione per 
ogni attività produttiva 

Ing GABRIELE ALCIATI 

Prendiamo atto tìclla let

tera dleìì'assessortf a N'Am
biente Gabriele AJtrJatJ Co* 
gllamo tuttavia l\KC&sk>nc 
per ricordare aJJ'assessore 
che una cosa è ìa debberà per 
fa con tensione con in soc iota 
Jtaieo approvata ne! maggio 
•E5 dalla giunta orecf^ente 
— In eseretEtQ di ordinarla 
amministrazione dato chf si 
erano già svolte le eleaionl 
amministrative — Altra co
sa è la delibera pei (& iottla-
zazione approvata ti 1% no
vembre scorso, quindi anchr 
con la firma di Airtati i-i-a l 
due atti amministrativi è nel 
frattempo Jotenenuto 1* de* 
cretoGafsssca vìncalaJV l'a
rea su cui t'IWco aveva chie
sto di costruire 


